

大人への一步を
踏み出します。

新成人に聞きました はたちの誓い

新成人となった皆さんが抱く夢。
参加者の皆さんに協力していただきました。



平成29年 宜野湾市成人式

新成人、大人への一步を踏み出す

1月8日(日)、平成29年宜野湾市成人式が市民会館大ホールにて行われ、1205人が新成人となりました。

華やかな振り袖や初々しい背広姿の新成人らが式典に出席し、仲間たちと共に大人への一步を踏み出しました。

式典では、新成人を代表して仲村海輝さん(嘉数中学校卒業生)と比嘉艶乃さん(普天間中学校卒業生)のあいさつがありました。仲村さんは「成人を迎えることができたのは、育ててくれた両親をはじめ、勉強だけでなく様々な事を教えてくださった先生方や皆さまのお蔭です。これからは大人としての自覚を持ち、今まで以上に力強く前進し、頑張っていきたいと思います」と感謝の気持ちを述べ、比嘉さんは「これまで親や学校の先生方、友達、周りにいる全ての方々に支えられて生活してきました。成人という一つの節目を迎えられるのもこの方たちがいたからこそだと思います。将来は私たちがこの宜野湾市、沖縄県の明るい未来への架け橋になるよう日々精進していきたいです」と成人の決意を述べました。